

愛媛マンダリンパイレーツは県民球団です。地域活動はパイレーツの大切な役割であり、使命そのものです。選手達は試合や練習の合間に縫い、県内各地に飛び、様々な活動に汗を流しています。今回は、昨年11月から今年2月の選手達の奮闘振りの一端をご紹介します。



11月3日、野球教室を西条南中で行いました。



11月5日、砥部焼祭りをお手伝いしました。



11月6日、一宮スポーツフェスタでご挨拶する選手。



11月13日、球団職員が石手川上流域河川を清掃しました。



11月13日、八幡浜地区中学生野球教室を行いました。

つながろう



11月16日、三津浜幼稚園で園児と楽しく交流しました。



11月20日、大洲駅伝大会、「さあ、行くぞ。」



11月23日、ひらい園にお邪魔しました。



11月25日、新玉小で「世界を拡げる会」に参加しました。



11月26日、桑原小125周年記念バザーが行われました。



11月26日、大洲野球教室には多くの子供達が訪問しました。



11月27日、犯罪被害者週間のお手伝いをしました。



12月4日、日商プロパン様のイベントに参加しました。



12月6日、はばたき授産園で観葉植物のお世話をしました。



12月10日、いよてつ高島屋前でユニセフ募金を呼びかけ。



12月11日、SOLATO様主催ソフトボール教室です。



12月12日、鬼北町愛治小を訪問し給食を食べました。



12月16日、虹の森でおじいちゃん、おばあちゃんのお世話をしました。



12月18日、道の駅風早の郷ふわり餅つきイベントに参加しました。



12月19日、三間保育園にお邪魔しました。



12月20日、宇和島学童ソフトボール教室を明倫小で行いました。



12月22日、NEXCO西日本交通安全イベントです。



12月23日、四国中央市イルミネーション点灯式です。



12月28日、恒例のJR松山駅餅つきです。



1月7日、越智商工会野球教室も行いました。



1月9日、恒例の坂本駅伝大会で頑張りました。



1月10日、宇和島ソフチドール教室を行いました。



1月12日、はばたき園にお邪魔しました。



1月13日、伊予幼稚園を訪問し餅つきをしました。



1月15日、こどもの城イベントの1コマです。



1月15日、堀江駅伝でも頑張りました。



1月18日、神郷小を訪問しました。



1月21・22日、「西条絆宿」で子ども達と夕食を共に。



1月26日、ポップ苑にお邪魔しました。



1月28日、久万中少年式に参加しました。



1月30日、椿祭りで拉致被害者救出を訴えました。



2月3日、湯山小で「夢語り人」を行いました。



2月5日、愛媛マラソンで頑張るマッピーです。



2月5日、三津浜子供餅つきのお手伝いをしました。



2月11・12日、今治ABC祭でゆるキャラと競演です。

パイレーツは今シーズンも地域活動に積極的に取り組んで参ります。選手達の参加についてご相談やご要望がありましたら、遠慮なくお問い合わせ下さい。

球団事務所 FAX089-914-8103
089-914-8102

私たちは愛媛マンダリンパイレーツの地域貢献活動を応援しています。



© S.M.E.

大浦汽船株式会社

東予blast工業株式会社

東豫海運株式会社

三恵海運株式会社

ダイトー商事有限会社

たちばな海運有限会社

瀬戸内エンタープライズ株式会社

興栄海運株式会社

松山海運株式会社

春山海運株式会社

(順不同)